

Procès-verbal de la séance du vendredi 15.12.23, 12h39 à 13h15

1. Accueil des délégué.e.s et appel

Une liste de présence circule. La liste révèle la présence de 19 délégué.e.s et suppléant.e.s. Les classes 8P/ORO1, 9VG/2, 9VP/2, 11VG/2, 11VG3, 11VP/2 et CR ne sont pas représentées.

2. Validation du dernier PV

Le PV est accepté à l'unanimité.

3. Nouvelle présidence

Après plusieurs absences et des difficultés éprouvées par le Président pour assumer sa fonction, le poste est remis au concours.

Après discussion, c'est la vice-présidente, Serena Zuberbuhler, qui reprend la présidence et Agathe Uldry qui prend la place de vice-présidente. Bravo et merci à elles.

4. Nouvelle semaine « bibliothèque à la récré » pour les 9-10-11H

La récréation sera ouverte pour les élèves à 9h35 les 18, 21 et 22 décembre. Les élèves intéressé.e.s pourront s'inscrire par le biais d'un QR code. Un point de situation sera fait en janvier. A terme, si les essais sont concluants, une personne supplémentaire surveillera quotidiennement à la bibliothèque.

Les délégué.e.s sont prié.e.s de faire passer le message à leurs camarades de classe, ainsi que de les envoyer scanner le QR code pour les inscriptions.

5. L'espace détente du bâtiment 2 lors de la pause de midi

Y a-t-il des candidat.e.s pour s'engager dans ce projet ? Il y a un groupe de 6 élèves environ, en 10VG1, potentiellement motivé.e.s par le défi. Jasmine, 10VG3, est intéressée.

Une commission est créée : Jasmine a pour mission d'aller trouver des élèves intéressé.e.s dans la 10VG/1 puis de contacter Madame Jault.

6. Projets en cours

- *Cantine : du sel et de l'aromate sur les tables, les Capri-Sun (Arthur, Amélia, Ilan et Serena / Mme Bachmann)*

La demande a été faite à un cuisinier qui allait regarder avec son patron. Ce dernier a indiqué que ces boissons ne sont à son avis pas très bonnes pour la santé et qu'il ne souhaite pas les mettre en vente.

La commission est donc close.

- *Décorer les murs du bâtiment 4 (Natalya, Chloé, Léwis, Eliot, Pierrick, Inès, Elisa et Jasmine / parrain, marraine ?)*

La commission n'a pas avancé.

- *Bal de Noël des 9-11H (Noémie, Angie, Theresa et Raphaël / parrain, marraine ?)*

La commission est abandonnée.

- *Bal de fin d'année des 10H (Léna, Clémence, Maya et Vera / parrain, marraine ?)*

La commission n'a pas avancé. La commission est abandonnée.

- *Bal des 8H pour la fin de l'année (Serena, Luna, Noémie et Nayah / Mme Bachmann et M. Favre)*

Comme annoncé lors de la dernière séance, la commission va attendre janvier pour commencer.

- *Serviettes hygiéniques dans les toilettes (Noémie, Luna, Agathe, Clémence, Serena, Elisa et Vera / Céline Menoud)*

Madame Harlow n'a pas été approchée mais Céline Menoud serait d'accord d'être marraine de la commission. Un groupe « message » a été créé, mais ne fonctionne pas. La communication est compliquée. A réorganiser ?

7. Appel aux idées

- *Temps d'attente à la cantine*

La file est très longue et le temps d'attente est trop important. La question n'est pas « à qui la faute », mais bien « comment faire mieux » ?

Après une discussion, les délégué.e.s sont soumis.e.s au vote :

- 6 personnes trouvent que c'est problématique
- 3 personnes estiment que ça ne l'est pas
- 3 personnes s'abstiennent.

Les délégué.e.s doivent sonder leurs camarades pour savoir si c'est un vrai problème et quel est le temps moyen d'attente. S'il s'agit vraiment d'un souci commun, une commission sera peut-être créée.

○ *Logiciel pour voir ses notes en direct*

Theresa souhaiterait créer une application où les enseignant.e.s noteraient les devoirs, les notes et les remarques (agenda électronique) pour que les élèves puissent voir leurs notes et leurs moyennes en tout temps.

La question de la sécurité est abordée. Maya indique qu'il existe un logiciel de ce type en France où les élèves peuvent notamment voir si les profs sont absents.

5 délégués sont pour cette idée, personne n'est contre et 7 personnes s'abstiennent.

Madame Zuntini questionne les besoins qui se cachent derrière cette idée. Si l'on est en souci à un moment donné à propos de ses notes, il est possible de contacter son/sa prof de classe et d'en parler, de faire un pointage avec. Si le besoin est d'avoir le calcul exact en tout temps, créer un document Excel ne doit pas être sorcier... Theresa et Angie indiquent que le but est de savoir en temps réel les résultats, les devoirs, les remarques aussi bien pour les élèves que pour les parents.

L'existence de TeamUp est relevée, mais il n'y a pas d'uniformité dans l'usage que les enseignant.e.s en font. Teams : certain.e.s enseignant.e.s l'utilisent, d'autres pas du tout. Certain.e.s profs demandent aux élèves de ne pas calculer leur moyenne avant l'échéance du semestre (demande illusoire : les élèves les font).

La difficulté ajoutée au travail des enseignant.e.s est mentionnée : noter ici, et là, et encore là... Clémence indique que l'agenda existe déjà. Pourquoi créer quelque chose d'autre ?

- Cela offrira une meilleure visibilité aux parents lorsque les élèves ne notent pas tout, manquent des informations, cachent leurs notes et/ou leurs mauvaises remarques.
- Cela garantirait en outre aux enseignants que les remarques, notes et devoirs sont bien vus par les parents.

Arnaud, qui a de l'expérience dans le domaine, explique que développer un site internet pour cela demanderait beaucoup de travail pour rien. C'est une mauvaise idée.

Par manque de temps, la discussion reprendra la prochaine fois.

8. Prochain conseil

Le prochain conseil aura lieu le mardi 16.01.2024 de 11h40 à 12h25 en salle de musique.

9. Clôture du conseil

La présidente clôt le conseil à 13h19.

